

Accueil du Chancelier de Justice de Finlande par le Président Fabius

Le 28 janvier 2019, M. Laurent FABIUS, Président du Conseil constitutionnel, s'est entretenu avec M. Tuomas PÖYSTI, Chancelier de Justice de Finlande, ainsi que M. Teemu Tanner, Ambassadeur de Finlande en France, et Madame Laura Pyökäri, conseillère juridique principale du Chancelier de Justice.

Cette visite de travail a permis un échange sur l'évolution du contrôle de constitutionnalité en France et en Finlande, la protection des droits fondamentaux face aux développements technologiques et la protection de l'environnement.